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があまりないと言うことでしょうね。
　頭の中はどのようになっているかということを表わ
してみますと、頭の真中に大きく趣味があります。あ
とは仕事があったり、休みたいなとか、食べたいとか、
家族のこと、秘密のことなどですが、趣味が頭の中の
大多数を占めております。私の趣味は競馬です。
　競馬＝ギャンブルと思い込んでいる方がいらっしゃ
ると思いますが、私はプラスアルファがあり、ギャン
ブルでない一面をお話したいと思います。
○私の好きな競馬と旅（遠出するには理由がある）
　私は一関高専に入りましたので、岩手県にも住んで
いた時期がありました。後は観光で行ったことのある
所もありますが、まだ行ったことのない所もあります。
　競馬場は全国に25ヶ所あります。今までに14ヶ所
行っています。競馬を見ながら観光を楽しんでおりま
す。そのため行ったことのある場所と競馬場のある所
が一致しております。競馬場に行ったことのない所と
私が行ったことのない場所も一致しております。そう
いうことで、私の趣味の競馬と旅は密接に結びついて
おります。近くは水沢競馬場、盛岡競馬場、福島競馬
場があります。福島競馬場には11月 9 日に行き楽しん
で来ました。
○競馬とグルメ（美味しいものを求めて）
　先日行って来ました福島競馬場で有名なのは「モツ
煮」です。お昼にはとんでもない数のお客さんが利用
し大変美味しい「モツ煮」です。中山競馬場の近くに
はミートソースがおいしいという噂を聞いて朝一番に
行って食べました。毎年 1～ 2 回行く京都競馬場です
がここも大変広くて良い所です。カツ丼（白くて見た
ことのないカツ丼）を美味しく食べました。東京競馬
場は日本一大きくてお客さんも多いのですが過ごしや
すい所です。「大穴ハンバーグ」を、当たりますよう
にと祈願して食べてきました。北九州市にある福岡競
馬場、アクセスが良く大変便利な競馬場です。有名な
ところが監修している地元でも評判の良い「カツカ
レー」を食べました。札幌競馬場、夏でしたが大変涼
しく、今まで行った中で一番のどかでお客さんが好き
にやっておりました。見える所でバーベキューをやり
ながら観戦していました。私は、ここでも「カツカ
レー」を食べました。地方競馬場では、四国競馬場に
行きました。夜でしたのでライトアップされ、ほんと
うにきれいでした。仕事帰りのサラリーマンも来てい
ました。この辺ではないので、うらやましい環境だと
思いました。金沢競馬場にも行き、金沢ならではの
「カツカレー」を食べました。街に出て金沢のソウル
フードである「金沢ラーメン」も食べました。
○競馬と推し活（推しは押せる時に押す！）
　私はある女性ジョッキーを推しております。たまた
ま10月27日生まれで、私と同じ誕生日のため親近感が
わき今は激推しです。
　色々とお話しましたが、私はこういう人間だという
ことをお知らせしたくて資料を作って来ました。もう
少しで 2年目のロータリー生活に入りますので、よろ
しくお願い致します。

・親睦活動委員会（佐藤郁子副委員長）
　クリスマス家族例会のお知らせ
　　日　時　12月19日㈭
　　　　　　　受付18：00～　開催18：30～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員7,000円
　　　　　　大人4,000円　子供（中学生以上）2,000円
　　　　※S・BOXは別途いただきます。

　「アンコンシャス・バイアスと多様性、そして、
　　渡辺光太郎という男」　　　　渡辺光太郎会員　
　昨年12月に入会しまして、そろそろ 1年が経つ頃に
なりました渡辺光太郎です。よろしくお願いします。
初めての卓話ということで、先ず自己紹介をと思いま
して「アンコンシャス・バイアスと多様性、そして、
渡辺光太郎という男」と題して進めていきます。資料
を作ってきましたのでご参照下さい。
　本卓話は自己紹介を中心に話を進めます。途中、画
像や動画等を使用しますが、インターネットやYouTube
からの拾い物などを使用します。例会内の閉じられた
空間での披露となりますので、あらかじめご了承いた
だけると幸いです。
　アンコンシャス・バイアス（unconscious bias）と
は、人が無意識に持っている偏見や思い込みのことで
す。経験則によって気がつかないうちに身につけたも
ので、本人が意識しないところで、行動や意志決定に
影響を与えます。無意識の偏見です。皆様が持ってい
る考え方そのものです。今更、いうまでもないかと思
いますが、アンコンシャス・バイアスの会社等組織へ
の影響が出てくるものと思われます。
　アンコンシャス・バイアスは、皆様それぞれ持って
いるバイアスですので、おそらくなくすということは
出来ないと思います。
　では、どうすればよいかとなります。 1番には、反
射的に反応しないことです。ちょっと立ち止まって話
を聞くというのが大事だと思います。客観的に見て判
断する、反射的に判断しない、相手の話に普段から耳
を傾けるといったことを意識していけば、自分の中の
アンコンシャス・バイアスにかかっても物事はきちん
と見られるのではないかと思います。様々なものに寛
容になって多様性を是とする、即ち、多様なものを受
け入れた上で判断するということを私は大事にしてい
ますので、これがアンコンシャス・バイアスの対策に
なるのではないかと思っております。
　多様性を悪い意味でとってしまうと、わがまま（押
し付け）が通ったり、無用なヘイト、分断、ポリコレ
が生まれます。
　ここからが自己紹介です。
　1981年（昭和56年）10月27日生れ、㈱渡辺土建・代
表取締役で、両親、妻、子供（男・女）と暮していま
す。国立一関工業高等専門学校を卒業、平成19年に渡
辺土建に入社し、現在に至っています。
　渡辺光太郎さんは、メガネをかけ、建設屋さんっぽ
くなく、真面目そうに見えるとよく言われます。印象
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・本日の出席率　97.9％

・太田陽平会員　渡辺光太郎会員スピーチよろしく！
・渡辺光太郎会員　本日は卓話担当です。よろしくお
願いします。朝夕寒くなってきました。皆様お体
に気をつけて下さい。

・菅野幸一郎会員　渡辺光太郎会員のスピーチにご期
待します。

・髙田次雄会員　11月 9 日㈯築館ロータリークラブ60
周年記念式典、楽しく参加して来ました。参加の
皆様大変ご苦労様でした。当クラブ60周年には多
少なりとも参考になった所もあったと思われます。
いいとこ取りしましょう。本日の卓話、渡辺光太
郎会員楽しみです。

・加藤亮会員　渡辺光太郎会員の卓話楽しみにしてお
ります。

・伊藤幸子会員　渡辺光太郎会員の卓話楽しみです。
御期待申し上げます。トリプルウィルスにかから
ないよう気をつけましょう！

・伊藤秀雄会員　一段と寒くなりました。皆様ご自愛
ください！ 12月21日「くんぺる」でディナー
ショー開催致します。お待ちしておりま～す！

・佐々木崇会員以下　本日の卓話に期待して。
千葉吉男会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
菅原慶一会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　千葉正宏会員
阿部靖公会員　佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員
佐藤利尚会員　村上正弘会員　及川幾雄会員
佐藤郁子会員　原田桂会員
　以上、ありがとうございました。

　先週11月 9 日㈯、築館ロータリークラブ創立60周年
記念式典・祝賀会が開催され、参加をさせていただき
ました。当クラブからは10名が参加しお祝いをしてま
いりました。式典は開会点鐘から始まり、式辞ののち
に記念事業発表・贈呈が行われました。記念事業は、
宮城県立築館高等学校へのパイプ椅子65脚寄贈、そし
て、ロータリー財団寄付1,000US＄、米山記念奨学会
周年特別寄付150,000円が行われました。スポンサー
クラブへの感謝状・記念品贈呈が行われ式典は終了と
なりました。
　祝賀会では、アトラクションとして城生野「鶏舞」
や栗原出身のマジシャンShinyaさんのショーで私たち
参加者を楽しませていただきました。
　姉妹クラブの方々も参加されており、築館ロータ
リークラブの長きにわたる活動を皆さんの前で発表さ
れていました。築館ロータリークラブのおもてなしは、
佐沼ロータリークラブ60周年にも大変参考になりまし
た。私たちも式典の時にはしっかりとおもてなしをし
ていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

・特になし

・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　国際奉仕委員会フォーラムについて
　12月12日㈭開催のフォーラムは、研修生として来日
している外国人を 4～ 5 名お呼びして座談会形式で行
うことにしました。コミュニケーションをとるために
日本語か英語を話せる研修生がいらっしゃいましたら
当委員会まで情報をいただきたいと思います。
　尚、フォーラムは渡辺光太郎副委員長が担当します。
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